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□记者 程修建 王乐平
本报讯 10月8日下午，市中区教育发

展基金会第一届“学在市中”品牌建设推进
会议在枣庄十六中北校召开。市教育局局
长郝荣平，区委书记宋磊，区委副书记、区长
韩耀辉，侯宗伟、孔祥君、李厚兴、田传洋、靳

勇、李亚娟、王广德，与企业家代表山东刘岭
铁矿有限公司董事长王德军出席。

韩耀辉在致辞中指出，近年来，全区
广大教师和教育工作者积极投身教育事
业，刻苦钻研、兢兢业业，培育了一代又
一代莘莘学子，在擦亮“学在市中”教育

品牌，推动教育事业高质量发展上迈出了
坚定步伐。下步，区委、区政府将继续把
教育发展摆在优先位置，以推进素质教育
为核心，以加快教育创新为主题，以优化
教育改革为动力，全面提高各学校的教育
教学质量，全力推进“学在市中”品牌建

设，最大限度地满足人民群众对优质教育
的需求，努力实现教育事业的新跨越。

会上，与会领导分别为尊师重教先进
单位、先进个人、优秀校长、特殊贡献团
队、优秀业绩团队、功勋校长和突出贡献
团队颁奖。

市中区教育发展基金会第一届
“学在市中”品牌建设推进会议召开

□记者 李森
本报讯 10月5日下午，全省、全市新

冠肺炎疫情防控工作会议先后召开。区委
书记宋磊，区委副书记、区长韩耀辉，区委副
书记李厚兴，田传洋、颜伟、李亚娟在市中区
分会场收看了会议实况。

会议指出，当前疫情防控形势依然复杂
严峻，各级各部门要深入贯彻“疫情要防住、
经济要稳住、发展要安全”的重要要求，深刻
认识“外防输入是重中之重、及时发现是关
键之关键、应急处置是紧要之紧要、能力保
障是基础之基础”，坚决克服侥幸心理、松劲

心态，严之又严、细之又细落实常态化防控
措施，以实际行动增强“四个意识”、坚定“四
个自信”、做到“两个维护”。

会议要求，市级领导干部要结合帮包责
任，统筹抓好分管领域和帮包区（市）疫情防
控，各级各部门要坚持守土有责、守土负责、守

土尽责，确保中央部署和省委、市委要求落到
实处。要强化宣传引导，积极回应群众关切，
引导广大群众提升自我防护能力、主动配合
防控工作，形成疫情防控的强大合力。

会后，宋磊对全区疫情防控工作进行了
安排部署。

市中区组织收看全省、全市
新冠肺炎疫情防控工作会议实况

□记者 李森
本报讯 10月8日下午，在收看全市生

态环境保护委员会全体会议实况后，我区召
开全区生态环境保护委员会全体会议。区
委书记宋磊主持并讲话，区委副书记、区长
韩耀辉作了部署安排，高召军、于义杰、田传
洋、靳勇、王宁、马维纲、梁会川、颜伟、李亚

娟、胡远明、冷建明、潘超参加。
宋磊强调，冬季是大气污染防治攻坚

期，各级各部门要突出“两个坚持”，坚持目
标导向、问题导向，严格落实全市会议各项
要求，紧抓重点问题，积极推进环境治理不
断改善。要做到“两个强化”，强化统筹推
进、聚力攻坚，明确工作标准，形成主要部门

牵头，各相关部门、企业相互配合的强大工
作合力。要切实转变工作作风，聚焦工作重
点立即行动起来，主动作为、高效落实，争取
全区环保工作再上新台阶。

韩耀辉要求，各级各部门要认清当前大
气污染严峻形势，按照既定任务目标，积极
采取有效措施，坚决打赢大气污染防治攻坚

战。要聚焦重点领域和关键环节，严格落实
属地管理责任，进一步加大保洁力度，持续
不断优化道路秩序环境。要全面强化保障
出境断面水质稳定达标，加大河道水质巡查
检测力度和中水回补力度，加快城区雨污分
流管网改造和农村污水治理工程建设，使出
境断面水质得到有效改善。

市中区生态环境保护委员会
全体会议召开

□记者 程修建
本报讯 10月5日，我区全国文明城

市创建督导推进会召开。区委书记宋磊主
持会议，区委副书记、区长韩耀辉，田传
洋、靳勇、马维纲参加。

会前，与会领导督导检查了新华市

场、北马路沿线、西沙河沿线等地，并就
存在问题提出了整改意见。

会上，宋磊强调，要把握好重点与全
面的关系，围绕测评点既精准发力、攻坚
克难，又提高标准、全面推进。要处理好
阶段性和长期性的关系，充分利用全国文

明城市创建工作契机，突出抓好交通秩序
规范、物业常态管理等工作，全面提升城
市精细化管理水平。要坚决克服思想认识
上的误区，着重抓好问题整改上的不足，
全面补齐长效机制上的短板，认真查摆工
作作风上的不实，真正把思想上的弦绷起

来，把工作状态提起来，以冲锋冲刺的姿
态、决战决胜的状态，坚决打赢全国文明
城市创建这场硬仗。

韩耀辉就创建工作进行了具体部署，
有关区级领导作了工作安排，部分镇街汇
报了有关点位问题整改情况。

市中区全国文明城市创建
督导推进会召开

□记者 刘琦 魏建
本报讯 为创建“满意市中”，切实提升

群众满意度和幸福感，市中区开展“我为群众
办实事——访民情、知民意、解民忧”大走访

活动。10月6日，区委书记宋磊先后到西王庄
镇、文化路街道部分居民家中，开展走访活动。

走访中，宋磊与居民群众聊家常、听民
声、谈变化，详细询问走访对象对市中区医

疗、教育、社会治安等各项民生工作的意见
建议并记录民意诉求。

宋磊还为居民们送去市中新闻报刊，详细
介绍我区“十项惠民实事”和有关惠民政策，并留

下了便民服务联系卡，方便居民群众有事反映、
提好建议、共话发展。同时，希望他们能够为全
区发展积极建言献策，共同为把市中建成近悦远
来的宜居宜业之城贡献力量。（下转第十版）

区领导开展“我为群众办实事
访民情、知民意、解民忧”大走访活动

□记者 王乐平
本报讯 10 月 4 日，区委书记宋磊现场调研重点民生工程项

目。李厚兴、吴杰、高召军、李家法、靳勇、陈广夫参加。
宋磊一行先后到区综治维稳中心、供水水质提标改造工程、区政

务服务中心、民兵训练基地等项目现场，听取了进展情况汇报，并就
发现问题提出建议。

宋磊指出，各级各有关部门要进一步解放思想，创新方式方法，
坚定不移做好做实雪亮工程和“市中融e通”智慧平台，推动基层治
理服务平台有效融合，不断提高基层社会治理效能。要加强统筹协
调，优化项目布局，明确功能定位，在保障质量和安全的前提下，全面
加快有关民生项目建设，切实提升人民群众安全感和幸福感。

区领导现场调研重点民
生工程项目

□记者 程修建
本报讯 10月2日，市委常委、市纪

委书记、市监委主任李妍来我区调研疫情
防控和安全生产工作。区委书记宋磊，邢
军、刘媛媛、靳勇、李亚娟陪同。

李妍一行先后深入到山东健康集团枣

庄医院、银座购物广场华山店、汇鑫尚贤
居、维也纳酒店等地，现场督导检查了疫
情防控措施、安全生产等工作落实情况。

调研中，李妍强调，要提高政治站
位，充分认识到做好当前疫情防控和安全
生产工作的极端重要性，层层压实责任，

统筹发展和安全，科学精准高效落实好疫
情防控和安全生产各项工作措施，以实际
行动迎接党的二十大胜利召开。要织密织
严疫情防控屏障，按照“不漏一个”原则，落
实落细重点场所、外来人员扫码、测温、佩戴
口罩等常态化疫情防控措施，加强人流引

导，避免人员聚集。要筑牢筑实安全生产
防线，紧盯建筑施工、道路交通、危化
品、消防、社会民生等重点行业领域，加
强风险隐患的全面排查，坚决防止各类安
全生产事故发生，切实做到守土有责、守
土尽责，全力保障社会大局安全和谐稳定。

市领导来市中区调研
疫情防控和安全生产工作

□记者 魏建
本报讯 10月3日，区委书记宋磊现场调研区属国企重点工程

项目，邢军、田传洋、靳勇陪同。
宋磊一行先后到鸣翠苑三期、枣庄市人民医院、泉石工贸二期等

项目现场，详细了解进展情况。
宋磊在调研中指出，区属国企要强化使命担当，抢抓机遇，彻底打破陈

旧观念束缚和习惯思维定势，做大做强优质产业，推动国企改革发展各项
工作取得新突破。要加快推进项目建设，抢进度、快达效，以超常的思路、
办法、举措，为全区经济社会高质量发展提供强力支撑。

区领导现场调研
区属国企重点工程项目

□记者 王乐平
本报讯 10月3日，区委书记宋磊现场调研全区城建重点工程

项目。田传洋、靳勇、梁会川参加。
宋磊一行先后到解放路道路提升、新台高速孟庄出口提升改造等

项目现场，听取了进展情况汇报，详细了解了全区城建项目推进情况。
宋磊指出，各级各部门要充分认识做好城建工作的重要性，本

着对城市负责的态度，不留余力、精益求精做好城建项目的规划、
建设、管理等各项工作，确保打造出一批精品城建项目。要将城市
建设与创城工作相结合，盯紧目标任务和时间节点，在保证质量和
安全的前提下，加快推进项目建设，切实让人民群众感受到实实在
在的变化。

区领导现场调研
全区城建重点工程项目

□记者 刘正航
本报讯 10月7日，区委书记宋磊先后到孟庄镇、税郭镇高速

出口防疫服务站，现场查看了相关工作开展情况，并向节日期间坚
守一线的工作人员表示诚挚的问候和衷心的感谢。靳勇、梁会川、
颜伟参加。

宋磊强调，要坚决克服厌战情绪，抓紧抓实各项疫情防控措
施，严格查验返程车辆人员的健康码、行程码、核酸检测等信息，
全力筑牢疫情防控防线。要合理安排人员值班值守，周到细致做好
后勤服务保障，确保一线人员以更好的精神状态投入到疫情防控工
作中，打好打赢疫情防控这场硬仗。

区领导调研高速出口
防疫服务站

□记者 刘正航
本报讯 10月7日，区委副书记、区长韩耀辉调研热力、道路

工程项目建设情况。梁会川参加。
韩耀辉一行先后到香港街百货市场、枣庄街道路建设项目、文

化路道路提升改造项目、城市西区供热管网建设项目 （东海路
段），实地查看项目建设情况并听取相关情况汇报。(下转第十版)

区领导调研热力
道路工程项目建设情况

□记者 钱鑫
本报讯 10月5日，我区举行援助市中医务工作者欢送仪式。区

委副书记李厚兴出席，李亚娟为医务人员代表颁发了荣誉证书，赠送了
锦旗。(下转第十版)

援助市中医务工作者
欢送仪式举行

□记者 程修建 王乐平 通讯员 薛开元
本报讯 10月9日，全市重点项目建设集中启动活动举行。区

委副书记、区长韩耀辉，侯宗伟、孔祥君、李厚兴、邢军、高召
军、刘媛媛、田传洋、靳勇、王宁等领导，与企业代表在市中区分
会场收看了集中启动活动实况。

韩耀辉在全市集中启动活动中汇报了市中区集中启动项目情
况。韩耀辉指出，本次集中启动项目主要呈现突出锂电首位度，全面
做优新能源产业链条；做强大健康产业，切实提高产业市场竞争力；
强化产城融合，倾力打造宜居宜业新市南等特点。（下转第十版）

总投资100.1亿元

市中区6个重点项目
集中启动


